

勝山市に避難された方々への「南相馬チャンネル」に関する説明会を開催

「南相馬チャンネル」北陸地域映像提供実験支援協議会(会長 北陸総合通信局長 齊藤一雅)は、平成23年12月23日(金)、勝山市鹿谷志田の雇用促進住宅鹿谷宿舍集会所において、東日本大震災で被災され福島県南相馬市及び浪江町から勝山市に避難された方々を対象に、「南相馬チャンネル」に関する説明会を開催しました。

本説明会は、勝山市役所を通じて、市内に避難された方々から「南相馬チャンネル」を視聴したいとの要望が出されたことを受けて開催したものであり、勝山市に避難された12名が出席しました。

冒頭、北陸総合通信局の挨拶の後、事務局を担当する(株)ヨーズマー野口高志代表取締役が、「南相馬チャンネル」の北陸地域における映像提供実験の取組、番組内容及び視聴方法等について説明し、「南相馬チャンネル」の視聴の申込みを呼び掛けました。

「南相馬チャンネル」北陸地域映像提供実験支援協議会では、震災復興に向けた本取組に対して、引き続き、積極的に支援と協力を行っていきます。



(株)ヨーズマー野口高志代表取締役が「南相馬チャンネル」の映像提供実験の取組等を説明

問い合わせ先

「南相馬チャンネル」北陸地域映像提供実験支援協議会

事務局 (株)ヨーズマー 野口、毛利

TEL:076-224-7080 e-mail:info_atmark_yoozma.jp

事務局補助 北陸総合通信局電気通信事業課 綿谷、中野

TEL:076-233-4420 e-mail:hokuriku-jigyo_seisaku_atmark_soumu.go.jp

※スパムメール対策のため「@」を「_atmark_」と表示しております。送信の際は「@」に変更してください。